
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Организация и учет кредитных операций в коммерческом банке (на примере ПАО «Банк Александровский»): выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 38.03.01 «Экономика» ; образовательная программа 38.03.01_18 «Бухгалтерский учет, анализ и аудит»
          
	
            Creators:
          	
                  Губина Валерия Михайловна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Королёва Екатерина Васильевна
          
	
            Other creators:
          	
                  Мокеева Татьяна Васильевна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2020
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  банк; 
                  кредит; 
                  развитие; 
                  эффективность; 
                  учет; 
                  клиенты; 
                  деятельность; 
                  bank; 
                  loan; 
                  development; 
                  efficiency; 
                  accounting; 
                  clients; 
                  activities
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  38.03.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  380000 - Экономика и управление
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2020/vr/vr20-3198
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\7735
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию  особенностей организации и учета кредитных операций в коммерческом банке (на примере ПАО «Банк Александровский»). Задачи, которые решались в ходе исследования: 
1. изучение основных понятий, видов и функций кредитования;
2. анализ основных целей и задач бухгалтерского учета кредитных операций;
3. рассмотрение законодательно-нормативного регулирования учета кредитных операций;
4. определение особенностей документооборота кредитных операций в коммерческом банке;
5. представление организационно-управленческой характеристики ПАО «Банк Александровский»;
6. исследование экономических особенностей деятельности ПАО «Банк Александровский»; 
7. анализ организации и учета кредитных операций в ПАО «Банк Александровский»;
8. рассмотрение структуры и динамики кредитного портфеля ПАО «Банк Александровский;
9. представление рекомендаций по совершенствованию кредитной деятельности ПАО «Банк Александровский».
Работа проведена на базе ПАО «Банк Александровский», где собиралась значительная часть материала по организации и учету кредитных операций. Были произведены расчеты, показывающие наглядно, каким образом организация и учет кредитных операций оказывают влияние на развитие банковской организации. Для исследования использовались методы анализа, синтеза, статистики. 
В результате была проанализирована система организации и учета кредитных операций в ПАО «Банк Александровский», а также разработаны эффективные рекомендации по устранению проблем по рассматриваемому вопросу для обеспечения комплексного развития банковской организации.
        

        
          This work is devoted to the study of the features of the organization and accounting of credit operations in a commercial bank (for example, PJSC «Bank Aleksandrovsky»).  Tasks that were solved during the study:
1. the study of the basic concepts, types and functions of lending;
 2. analysis of the main goals and objectives of accounting for credit operations;
 3. consideration of the legislative and regulatory regulation of credit operations accounting;
 4. determination of the features of the document flow of credit operations in a commercial bank;
 5. presentation of the organizational and managerial characteristics of PJSC «Bank Aleksandrovsky»;
 6. study of the economic characteristics of the activities of PJSC «Bank Aleksandrovsky»;
 7. analysis of the organization and accounting of credit operations in PJSC «Bank Aleksandrovsky»;
 8. consideration of the structure and dynamics of the loan portfolio of PJSC «Bank Aleksandrovsky»;
 9. submission of recommendations for improving lending activities of PJSC «Bank Aleksandrovsky».
The work was carried out on the basis of PJSC «Bank Aleksandrovsky», where a significant part of the material on the organization and accounting of credit operations was collected.  Calculations were made that clearly demonstrate how the organization and accounting of credit operations affect the development of a banking organization.  For research methods of analysis, synthesis, statistics were used.
 As a result, the system of organization and accounting of credit operations in PJSC «Bank Aleksandrovsky» was analyzed, and effective recommendations were developed to eliminate problems on this issue to ensure the integrated development of a banking organization.
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